



Ester

Muchas gracias por decidir tomarte un tiempo para conocer más sobre la Palabra de Dios y sobre Él mismo. Sabes Dios es un caballero y tiene planes de bien para nosotros. La realidad es que muchas veces nos cuesta tanto trabajo conocerlo porque no nos damos el tiempo de hacerlo, a través de su Palabra y la oración podemos conocerlo más y durante estás tres semanas lo haremos. Así que prepárate porque lo único que pasara es que no serás la misma persona que inicio este estudio.

¿CÓMO VAMOS A ESTUDIARLO?

Diariamente por tres semanas estaremos leyendo partes del libro de Ester. Y lo manejaremos de la siguiente manera:

Día	Semana 1	Semana 2	Semana 3
Lunes	1:1-22	4:1-9	7:1-10
Martes	2:1-18	4:10-17	8:1-17
Miercoles	2:19-23	5:1-15	9:1-15
Jueves	3:1-6	6:1-11	9:16-32
Viernes	3:7-15	6:12-14	10:1-3



INSTRUCCIONES:

Todas las semanas subiremos los resúmenes que corresponden del libro, haremos preguntas con respecto a lo que vamos leyendo para que se contesten. Es importante que pongas un comentario para saber que lo estamos haciendo,

Los pasos para hacer un Estudio Bíblico de Análisis de Capítulo son:

1. Te enviaremos un resumen y preguntas de cada capítulo
2. Lee el capítulo del día
3. Escribe tú conclusión o pensamientos (envíalos al grupo)
4. Escribe como lo aplicas a tú vida y responde las preguntas que te enviamos

TIPS PARA TU ESTUDIO BÍBLICO:

- Puedes realizar un subrayado especial; ejemplo:
Morado: habla de Jesús, Dios, Mesías, Espíritu Santo
Rosa: mujeres, familia, relaciones
Rojo: amor, compasión, etc.
- Busca tener un tiempo específico para realizar el Estudio
- Escribe tus versículos favoritos en una libreta o pon post its en tu casa que te recuerden lo que Dios te está hablando
- No se si te guste escribir en tu Biblia, pero puedes poner notas sobre lo que estas aprendiendo en la misma
- Trata de escribir en una libreta o en tu celular lo que estas aprendiendo o lo que Dios te esta hablando
- ¡Aplicalo!



INTRODUCCIÓN

Siempre para comenzar un estudio bíblico es necesario que conozcamos el contexto en el que el libro fue escrito, si no lo conocemos no entendemos qué debemos de hacer un viaje en el tiempo. ¿Porque digo que debemos hacer un viaje en el tiempo? ¡Este libro se escribió hace miles de años! Y tú y yo no tenemos la misma forma de pensar que hace miles de años, de hecho al parecer muchas cosas que nos enseñaron en la primaria (mi caso) ya no son! · lo siento sigo traumada con que Plutón ya no es planeta · pero la realidad es que tenemos que ponernos otros lentes para poder entender verdaderamente lo que Dios nos quiere mostrar en este libro y podemos conocerlo más.

Autor: no conocemos el autor, creemos que fue Mardoqueo, Esdras o Nehemías

A quién fue escrito: exponer la providencia de Dios, especialmente con respecto a

Su pueblo elegido, Israel.Fecha: 460 y el 350 a.C.

Versículo clave: 2:15

Tienes que ver este video para que conozcas el contexto.

<https://www.youtube.com/watch?v=0NzTOuBKAcI>



El libro de Ester tiene muchas particularidades y la verdad es que se me hacen muy interesantes; la primera y la más importante es que en ningún momento del libro se menciona como tal la palabra Dios. Jamás tendrás esta palabra... encontraras judío, gracia, adoración, ayuno, oración pero no la palabra Dios. No sé si fue una decisión del autor porque es un libro histórico de Persia pero es una de las historias de gracia y valentía más bonitas.

La segunda cosa que te quería contar es tal vez un dato muy poco interesante pero es que Lutero cuando viene la Reforma dice que el libro de Ester debe ser quitado del Antiguo Testamento por el mismo hecho de que nunca se menciona a Dios. La verdad es que creo que es una decisión demasiado exagerada pero existen Biblias de Reforma que no tienen este libro además de otros versículos y capítulos.

Para ponerte en contexto del libro, el pueblo judío otra vez esta cautivo y cuando pueden regresar a Israel algunos toman la decisión de no hacerlo. Se quedan en las ciudades ya que tienen todo lo que necesitan, no van hablando de sus creencias o nación pero es un hecho que creen en Jehová pero decidieron quedarse en Persia a vivir.

